
Presences: 

Absence: 

Personnel present: 

Personnel absent: 

CANTON D' ALFRED ET PLANTAGENET 

PROCES-VERBAL 

COMITE PLENIER 

le mardi 18 mai 2021, 19 h 00 
PAR VOIE DE PARTICIPATION ELECTRONIQUE 

Stephane Sarrazin, Maire 
Rene Beaulne, Conseiller 
Chantal Galipeau, Conseillere 
Yves Laviolette, Conseiller 
Antoni Viau, Conseiller 
Ian Walker, Conseiller 

Suzanne Lafrance, Conseillere 

Michel Potvin, Directeur general 
Annie Rochefort, Greffiere 
Guylaine Poirier, Administratrice de zonage 
Roch Hebert, Surintendant des travaux publics 
Martin Taillefer, Chef du service des batiments 
Ken St-Denis, Directeur des loisirs 
Julie Menard Brault, Tresoriere par interim 
Jonathan Gendron, lngenieur municipal 

Dominique Lacelle, Directrice generale des bibliotheques 
Dominic Cote, Directeur des incendies 

1. OUVERTURE DE LA REUNION 

L'assemblee est appelee a l'ordre par le president a 19h05. 

Resolution 2021-249 
Proposee par: Antoni Viau, Conseiller 
Appuyee par: Chantal Galipeau 

QU'IL SOIT RESOLU que la reunion du Comite plenier soit declaree ouverte. 
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Adoptee 
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2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 

Resolution 2021-250 
Proposee par: Yves Laviolette, Conseiller 
Appuyee par: Rene Beaulne, Conseiller 

QU'IL SOIT RESOLU que l'ordre du jour soit adopte tel que presente. 

Adoptee 

3. DIVULGATIONS D'INTERETS PECUNIAIRES 

Aucun 

4. SERVICE DE L'URBANISME 

Aucun 

5. SERVICE DES FINANCES 

6. 

5.1 F-09-2021 - Taux de taxes 2021. 

La tresoriere par interim, explique son rapport et demande une directive du 
conseil, en lien avec les paiements de taxes a venir. Apres discussion, le conseil 
est d'accord pour remettre la date d'echeance de juin a la fin du mois de juillet, 
pour les proprietes residentielles et agricoles. Les taxes commerciales seront 
payables en entier en septembre. Une resolution en ce sens sera adoptee lors 
de la prochaine reunion ordinaire du conseil du 1er juin 2021. 

5.2 F-10-2021- Biens-fonds contamines. 

La tresoriere par interim explique son rapport aux membres du conseil. 

SERVICE DES TRAVAUX PUBLICS 

6.1 ENG-01-2021 - Etat de !'infrastructure - Village de Wendover. 

L'ingenieur explique son rapport aux membres du conseil. 

6.2 TP-07-2021F - Mesures pour accroitre la securite des citoyens de 
Wendover. 

Le Surintendant de la voirie explique son rapport aux membres du conseil. 

Le conseiller M. Walker demande ace que les questions rec;ues en lien avec ce 
point soient presentees maintenant. Le Maire autorise la greffiere a lire les 
questions rec;ues. 

Une resolution sera adoptee lors de la prochaine reunion ordinaire du conseil du 
1er juin 2021 . 



7. SERVICE DE LA DIRECTION GENERALE 

7.1 GR-04-2021 - Revision du reglement de procedure. 

Le reglement propose sera presente pour adoption lors de la reunion ordinaire 
du conseil du 1er juin 2021. 

7.2 DG-16-2021 - Conseil de detachement de la Police provinciale de !'Ontario. 

Une resolution sera adoptee lors de la reunion ordinaire du conseil du 1 er juin 
2021. 

8. SERVICE DE REGLEMENTATION 

Aucun 

9. SERVICE DE CONSTRUCTION 

Aucun 

10. SERVICE DE LOISIRS 

10.1 LOl-08-2021 - Proposition d'une contribution du Club Lions - Marina de 
Lefaivre. 
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Le directeur des loisirs explique son rapport. Une resolution sera adoptee par le 
conseil lors de la reunion ordinaire du 1 er juin 2021 . 

10.2 LOl-09-2021 - Enseignes dans les pares municipaux. 

Les membres sent unanimes et choisissent l'option 1, telle que presentee. Une 
resolution sera adoptee lors de la reunion ordinaire du 1 er juin 2021 . 

10.3 LOl-10-2021 - Subvention Initiative canadienne pour des collectivites en 
sante - Projet velo pare. 

Une resolution sera adoptee lors de la reunion ordinaire du 1 er juin 2021 . 

11. SERVICE DES INCENDIES 

Aucun 

12. AUTRES SUJETS 

12.1 Rapports du surintendant du drainage pour les mois de mars et avril 2021. 

12.2 Rapports de l'agence ontarienne des eaux pour les mois de fevrier et mars 
2021. 



13. PERIODE DE QUESTIONS 

M. Fran9ois Chelette 

Est-ce que le conseil fera une demande pour entamer les discussions avec les comtes 
unis de Prescott et Russell pour !'amelioration de la rue Du Quai? 

De plus, M. Chelette souligne ne pas voir de mesures pour ameliorer la 
circulation/proteger les ecoliers devant l'ecole. Ce n'est pas un probleme d'ici la fin de 
l'annee scolaire mais 9a le deviendra en septembre 2021. Ce serait le temps de mettre 
quelque chose en place car la construction est debutee entre Division et Du Quai 
(elargissement de la rue). 

Ces questions sont soumises aux membres du Conseil lors des discussions liees au 
point 6.2. 

14. CLOTURE 

Resolution 2021-251 
Proposee par: Yves Laviolette, Conseiller 
Appuyee par: Antoni Viau, Conseiller 

QU'IL SOil RESOLU que cette reunion soit levee a 20h50. 
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Adoptee 

I 
Ahnie Rochefort, Gre 


